
In-Flight 

GERMAN
LE ARN BEFORE YOU L AND

B OA R D I N G PA S S

Livi_0609810677_6p_all_r1.k.qxd  11/28/05  2:49 PM  Page 1



Lesson 1:  Saying Hello
Hallo! (HAH-loh)
Hello!

Guten Morgen! 
(GOO-ten MOR-gen)
Good morning!

Guten Tag! (GOO-ten TAHK)
Good day!

Guten Abend! 
(GOO-ten AH-bent)
Good evening!

Wie geht es Ihnen? 
(VEE gayt es EE-nen)
How are you?

Gut. (GOOT)
Fine.

Sehr gut. (ZAYR goot)
Very well.

Es geht. (es GAYT)
So so.

Wie heißen Sie? (VEE HAI-sen ZEE)
What’s your name?

Mein Name ist Müller.
Herr Müller. (MAIN NAH-muh
ist MEW-ler HAYR MEW-ler)
My name is Mr. Muller.

Mein Name ist Müller. Frau
Müller. (MAIN NAH-muh ist MEW-
ler FROU MEW-ler)
My name is Mrs. Muller.

Schön, Sie kennen zu lernen.
(SHUH[R]N zee KEH-nen tsoo
LAYR-nen)
It’s nice to meet you.

Auf Wiedersehen. 
(OUF VEE-der-zayn)
Good-bye.

Bis später. (bis SHPAY-ter)
See you later.

Bis bald. (bis BAHLT)
See you soon.

Gute Nacht.
(GOO-tuh NAHKHT)
Good night.

Lesson 2: Basic Expressions
Danke. (DAHN-kuh)
Thank you.

Vielen Dank. (FEE-len
DAHNK)
Thank you very much.

Bitteschön. (BIH-tuh-shuh[r]n)
You’re welcome.

Bitte. (BIH-tuh) Please.

Ja. (YAH) Yes.

Nein. (NAIN) No.

Entschuldigen Sie bitte. 
(ent-SHULD-ih-gen zee BIH-tuh)
Excuse me.

Entschuldigung. 
(ent-SHULD-ih-guhng)
Pardon me.
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Es tut mir leid. 
(es TOOT meer LAIT)
I’m sorry.

Das verstehe ich nicht. (DAS
fayr-SHTAY-uh ikh NIKHT)
I don’t understand.

Ich spreche kein Deutsch.
(ikh SHPREH-khuh kain
DOYCH)
I don’t speak German.

Sprechen Sie Englisch?
(SHPREH-khen zee EHN-glish)
Do you speak English?

Ich spreche nicht sehr gut
Deutsch. (ikh SHPREH-khuh
nikht zayr GOOT DOYCH)
I don’t speak German very well.

Bitte, sprechen Sie langsam.
(BIH-tuh, SHPREH-khen zee
LAHNG-zahm)
Speak more slowly, please.

Bitte wiederholen. 
(BIH-tuh vee-der-HOH-len)
Repeat, please.

Lesson 3: Numbers
0
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10

null
eins
zwei
drei  
vier
fünf
sechs
sieben 
acht
neun
zehn 

(NUHL)
(AINS)
(TSVAI)
(DRAI)
(FEER)
(FEWNF)
(ZEHKHS)
(ZEE-ben)
(AHKHT)
(NOYN)
(TSAYN)

elf
zwölf
dreizehn
vierzehn
fünfzehn
sechszehn
siebzehn
achtzehn
neunzehn
zwanzig

(EHLF)
(TSVUH[R]LF)
(DRAI-tsayn)
(FEER-tsayn)
(FEWNF-tsayn)
(ZEHKHS-tsayn)
(SEEP-tsayn)
(AHKHT-tsayn)
(NOYN-tsayn)
(TSVAHN-tsikh)

11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

einundzwanzig 21
(AIN-unt-tsvahn-tzikh)
zweiundzwanzig 22
(TSVAI-unt-tsvahn-tzikh)
dreiundzwanzig 23
(DRAI-unt-tsvahn-tzikh)
vierundzwanzig 24
(FEER-unt-tsvahn-tzikh)
fünfundzwanzig 25
(FEWNF-unt-tsvahn-tzikh)
sechsundzwanzig 26
(ZEHKHS-unt-tsvahn-tzikh)
siebenundzwanzig 27

(ZEE-ben-unt-tsvahn-tzikh)
achtundzwanzig 28
(AHKHT-unt-tsvahn-tzikh)
neunundzwanzig 29
(NOYN-unt-tsvahn-tzikh)
dreißig (DRAI-sikh) 30
vierzig (FEER-tsikh) 40
fünfzig (FEWNF-tsikh) 50
sechszig (ZEHKHS-tsikh) 60
siebzig (ZEEP-tsikh) 70
achtzig (AHKHT-tsikh) 80
neunzig (NOYN-tsikh) 90
hundert (HUHN-dert) 100
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einhunderteins (ain-huhn-dert-AINS) 101
einhundertzwei (ain-huhn-dert-TSVAI) 102
einhundertdrei (ain-huhn-dert-DRAI) 103
zweihundert (TSVAI-huhn-dert) 200
dreihundert (DRAI-huhn-dert) 300
vierhundert (FEER-huhn-dert) 400
fünfhundert  (FEWNF-huhn-dert) 500
tausend  (TOU-zehnt) 1,000
einemillion (AI-nuh meel-YOHN) 1,000,000

Lesson 4: At the Airport
Wo? (VOH)         Where?

Wo ist der Zoll? (VOH ist dehr
TSOHL)
Where is customs?

Wo ist die Passkontrolle? (VOH
ist dee PAHS-kohn-troh-luh)
Where is passport control?

Haben Sie etwas zu verzollen?
(HAH-ben ZEE EHT-vahs tsoo
fayr-TSOH-lehn)
Do you have anything to
declare?

Ich habe nichts zu verzollen.
(ikh HAH-buh NIKHTS tsoo
fayr-TSOH-len)
I have nothing to declare.

Ich habe etwas zu verzollen.
(ikh HAH-buh EHT-vas tsoo
fayr-TSOH-len)
I have something to declare.

Wo ist die Gepäckausgabe?
(VOH ist dee guh-PEHK-aus-
gah-buh)
Where is the baggage claim area?

Wo sind die internationalen
Abflüge? (VOH zint dee ihn-
tehr-nah-tsee-oh-NAH-len AHP-
flew-guh)
Where are the international
departures?

Wo sind die Ankünfte? 
(VOH sint dee AHN-kewnf-tuh)
Where are the arrivals?

Wo ist der Flugsteig 132? 
(VOH ist dehr FLOOK-staik
HUHN-dert TSVAI-unt-drai-sikh)
Where is gate 132?

Wo ist die Information? 
(VOH ist dee ihn-fohr-mah-tsee-OHN)
Where is information?

Ich möchte gerne… (ikh
MUH(R)KH-tuh GAYR-nuh)
I would like...

Ich möchte gerne einen
Fensterplatz. (ikh MUH[R]KH-tuh
GAYR-nuh AI-nen FEHN-ster-platz)
I would like a window seat.
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Ich möchte gerne einen
Gangplatz. (ikh MUH[R]KH-
tuh GAYR-nuh AI-nen GANG-
platz)
I would like an aisle seat.

Hier ist Ihre Bordkarte.
(HEER ist EE-ruh 
BOHRT-kahr-tuh)
Here is your boarding pass.

Haben Sie eine gute Reise! 
(HAH-ben ZEE AI-nuh GOO-tuh
RAI-zuh)
Have a good trip!

Lesson 5: Getting Around
Wo sind die Taxis?
(VOH zint dee TAHK-sees)
Where are the taxis?

Wo ist der Bus? 
(VOH ist dehr BUHS)
Where is the bus?

Wo ist die U-Bahn? 
(VOH ist dee OO-bahn)
Where is the subway?

Wo ist der Ausgang?
(VOH ist dehr OUS-gahng)
Where is the exit?

Bitte bringen Sie mich zu
dieser Adresse. (BIH-tuh
BRING-en ZEE mikh tsoo DEE-
zer ah-DREH-suh)
Take me to this address, please.

Wieviel kostet es? 
(VEE-feel KOHS-tet es)
What is the fare?

Bitte halten Sie hier an. 
(BIH-tuh HAL-ten ZEE HEER ahn)
Stop here please.

Fährt dieser Bus zur Wald
Strasse? (FAYRT DEE-zer
BUHS tsoor VAHLT SHTRAH-
suh)
Does this bus go to Wald Street?

Einen Stadtplan, bitte.  
(AI-nen SHTAHT-plan BIH-tuh)
A map of the city, please.

Einen U-Bahnplahn, bitte. (AI-
nen OO-bahn-plan BIH-tuh)
A subway map, please.

Lesson 6: Asking Directions
Entschuldigung, wo ist…?
(EHNT-shuhl-dih-guhng VOH ist)
Excuse me, where is...?

Gehen Sie… (GAY-en ZEE)
Go...
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Gehen Sie geradeaus. 
(GAY-en ZEE guh-RAH-duh-ous)
Go straight ahead.

Gehen Sie diesen Weg.
(GAY-en ZEE DEE-zen VEHK)
Go that way.

Gehen Sie zurück. 
(GAY-en ZEE tsoo-REWK)
Go back.

Wenden Sie. (VENN-den zee)
Turn...

Biegen Sie rechts ab. 
(BEE-gen zee rekhts ahp)
Turn right.

Biegen Sie links ab. 
(BEE-gen zee LinkZ ahp)
Turn left.

Drehen Sie um. 
(DRAY-en zee uhm)
Turn around.

Am Ende der Straße… (ahm
EHN-duh dayr SHTRAH-suh)
At the end of the street...

An der Ecke… 
(ahn dayr EH-kuh)
On the corner...

Die erste links… 
(dee AYR-stuh LINKS)
The first left...

Die zweite rechts... 
(dee TSVAI-tuh REHKHS)
The second right...

Ist es in der Nähe? 
(ist es in dayr NAY-uh)
Is it near?

Ist es weit? (ist es VAIT)
Is it far?

Neben… (NAY-ben)
Next to...

die Verkehrsampel 
(dee fayr-KAYRS-ahm-pel)
the traffic light

die Straße (dee SHTRAH-suh)
the street

die Kreuzung 
(dee KROY-tsuhng)
the intersection

der Park (dayr PAHRK)
the park

die Bushaltestelle 
(dee BUHS-hahl-tuh-shteh-luh)
the bus stop

die U-Bahnstation 
(dee OO-bahn-stah-tsee-ohn)
the subway station

das Hotel (das HOH-tel)
the hotel
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Lesson 7: At the Hotel
Ich möchte gerne einchecken. 
(ikh MUH[R]KH-tuh GAYR-
nuh AIN-check-en)
I’d like to check in.

Ich möchte gerne ein Zimmer.
(ikh MUH[R]KH-tuh GAYR-nuh
ain TSIH-mer)
I’d like a room.

Für eine Person. 
(fewr AI-nuh PAYR-zohn)
For one person.

Für zwei Personen. 
(fewr TSVAI PAYR-zoh-nen)
For two people.

Ich habe eine Reservierung.
(ikh HAH-buh AI-nuh ray-
zayr-vee-rung)
I have a reservation.

Für wie viele Nächte? (fewr
VEE FEE-luh NEHKH-tuh)
For how many nights?

Für eine Nacht. 
(fewr AI-nuh NAHKHT)
For one night.

Für zwei Nächte. 
(fewr TSVAI NEHKH-tuh)
For two nights.

Für eine Woche. 
(fewr AI-nuh VOH-khuh)
For one week.

Hier ist Ihr Schlüssel. 
(heer ist eer SHLEW-sel)
Here is your key.

Hier ist Ihre Schlüsselkarte. 
(heer ist EE-ruh SHLEW-sel-kahr-tuh)
Here is your keycard.

Haben Sie ein anderes
Zimmer? (HAH-ben zee ain
AHN-deh-res TSIH-mer)
Do you have another room?

Mit einem Privatbad? 
(mit AI-nem pree-VAHT-baht)
With a private bathroom?

Mit einem Dataport?
(mit AI-nem DAH-tah-pohrt)
With a dataport?

Gibt es ein ruhigeres Zimmer?
(gipt es ain ROO-ig-er-es TSIH-
mer)
Is there a quieter room?

Gibt es ein größeres Zimmer?
(gipt es ain GRUH[R]-ser-es
TSIH-mer)
Is there a larger room?

Gibt es einen Fitnessraum?
(gipt es AI-nen FIT-nes-roum)
Is there an exercise room?

Gibt es ein Schwimmbad?
(gipt es ain SHVIM-baht)
Is there a swimming pool?

Wo ist das Konferenz
Zimmer? (voh ist dahs kohn-
fay-REHNTS TSIH-mer)
Where is the conference room?
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Wo ist die Faxmaschine? (voh
ist dee FAHKS-mah-shee-nuh)
Where is the fax machine?

Wo ist der Pförtner? (voh ist
dayr PFUH[R]T-ner)
Where is the concierge?

Ich reise ab. 
(ikh RAI-zuh ahp)
I’d like to check out.

Lesson 8: Making Friends
Hallo, wie heißen Sie? 
(HAH-loh VEE HAI-sen ZEE)
Hello, what’s your name?

Darf ich hier sitzen? 
(DAHRF ikh HEER ZIHT-tsen)
May I sit here?

Wo wohnen Sie? 
(VOH VOH-nen ZEE)
Where do you live?

Ich wohne in Düsseldorf. (ikh
VOH-nuh in DEW-sel-dohrf)
I live in Düsseldorf.

Das ist ein Freund von mir.
(DAHS ist ain FROYNT fon
meer) 
This is my friend.

Das ist mein Freund. 
(DAHS ist MAIN FROYNT)
This is my boyfriend.

Das ist meine Freundin.
(DAHS ist MAI-nuh  FROYN-
din)
This is my girlfriend.

Das ist meine Frau. 
(DAHS ist MAI-nuh FROU)
This is my wife.

Das ist mein Mann. 
(DAHS ist MAIN MAHN)
This is my husband.

Ihr Land ist sehr schön. (EER
LAHNT ist zayr SHUH[R]N)
Your country is beautiful.

Waren sie schon einmal in der
USA? (VAH-ren zee shohn AIN-
mal in dayr OO ES AH)
Have you been to the U.S.?

Ich mag das Essen hier sehr.
(ikh MAHK dahs EH-sen
HEER zayr)
I like the food here very much.

Ich bin auf einer
Geschäftsreise. (ikh bin ouf EI-
ner guh-SHEFTZ-rai-zuh)
I’m here on a business trip.

Ich reise mit meiner Familie.
(ikh RAI-zuh mit MAI-ner fah-
MEE-lyuh)
I’m traveling with my family.

Wir sind Touristen. 
(VEER zint too-RIHS-ten)
We are tourists.
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Gehen Sie gerne ins Kino?
(GAY-en zee GAYR-nuh ins
KEE-noh)
Do you like to go to the movies?

Tanzen Sie gerne? 
(TAHN-tsen SEE GAYR-nuh)
Do you like to dance?

Gehen wir! 
(GAY-en VEER)
Let’s go!

Kann ich ihren Freund ken-
nenlernen? (KAHN ikh EE-ren
FROYNT KEH-nen-LAYR-nen)
Can I meet your friend?

Wie ist Ihre Telefonnummer? 
(VEE ist EE-ruh teh-leh-
FOHN-nuh-mer)
What is your telephone number?

Bitte besuchen Sie mich.
(BIH-tuh buh-ZOO-khen zee
mikh)
Please visit me.

Ich hatte eine wunderbare
Zeit. 
(ikh HAH-tuh AI-nuh VUHN-
der-bah-ruh TSAIT)
I had a wonderful time.

Lesson 9: At the Restaurant
Wo ist ein gutes Restaurant?
(VOH ist ain GOO-tes reh-stoh-
RAHNT)
Where is a good restaurant?

Einen Tisch für zwei, bitte.
(AI-nen TISH fewr TSVAI BIH-
tuh)
A table for two, please.

Raucher oder Nichtraucher? 
(ROU-kher OH-der 
NIKHT-rou-kher)
Smoking or non-smoking?

Die Speisekarte, bitte. (dee
SHPAI-zuh-kahr-tuh BIH-tuh)
The menu, please.

Die Weinkarte, bitte. 
(dee VAIN-kahr-tuh BIH-tuh)
The wine list, please.

Vorspeisen 
(FOHR-shpai-zen)
appetizers

Hauptgericht 
(HOUPT-guh-rihkht)
main course

Nachtisch (NAKH-tish)
dessert

Ich möchte gerne etwas
trinken. (ikh MUH[R]KH-tuh
GAYR-nuh EHT-vas TRINK-en)
I would like something to drink.

Ein Glas Wasser, bitte. 
(ain GLAHS WAH-ser BIH-tuh)
A glass of water, please.

Eine Tasse Tee, bitte.
(AI-nuh TAH-suh TAY 
BIH-tuh)
A cup of tea, please.
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Kaffee mit Milch
(kah-FAY mit MILKH)
coffee with milk

Bier (BEER)
beer

Haben Sie ein vegetarisches
Gericht? 
(HAH-ben zee ain veh-geh-
TAH-rih-shes guh-RIKHT)
Do you have a vegetarian dish?

Das ist alles. 
(DAHS ist AH-les)
That’s all.

Die Rechnung, bitte. 
(dee REKH-nung BIH-tuh)
The check, please.

Ist das Trinkgeld inbegrif-
fen? (ist dahs TRINK-gelt IN-
buh-grih-fehn)
Is the tip included?

Frühstück 
(FREW-stewk)
breakfast

Mittagessen 
(MIH-tahk-eh-sen)
lunch

Abendessen 
(AH-bent-eh-sen)
dinner

Genießen Sie das Essen!
(guh-NEE-sen ZEE dahs EH-
sen)
Enjoy the meal!

Zum Wohl! (tsuhm VOHL)
To your health!

Es schmeckt ausgezeichnet! (es
SHMEKT OUS-guh-tsaikh-net)
It’s delicious!

Teller (TEH-ler)
plate

Gabel (GAH-bel)
fork

Messer (MEH-ser) knife

Löffel (LUH[R]-fel) spoon

Stäbchen (STEHB-khen)
chopsticks

Serviette (zayr-vee-YEH-tuh)
napkin

Tasse (TAH-suh)
cup

Glas (GLAHS)
glass

Eine Flasche Wein
(AI-nuh FLAH-shuh VAIN)
a bottle of wine

Eiswürfel (AIS-vewr-fel)
ice cubes

Salz (ZAHLTS)
salt
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Pfeffer (PFEH-fer) pepper  

Zucker (TSOO-ker) sugar

Suppe (ZUH-puh) soup

Salat (sah-LAHT) salad

Brot (BROHT) bread

Butter (BUH-ter)
butter

Nudeln (NOO-deln)
noodles

Reis (RAIS)
rice

Käse (KAY-zuh)
cheese

Gemüse (guh-MEW-zuh)
vegetables

Hähnchen (HEHN-khen)
chicken

Schwein (SHVAIN)
pork

Rind (RINT) 
beef

Ich möchte mein Steak roh.
(ikh MUH[R]KH-tuh MAIN
STAYK ROH)
I like my steak rare.

Ich möchte mein Steak nicht
zu roh. (ikh MUH[R]KH-tuh
MAIN STAYK nikht tsoo ROH)
I like my steak medium.

Ich möchte mein Steak durch-
braten. 
(ikh MUH[R]KH-tuh MAIN
STAYK DOHRKH-brah-ten)
I like my steak well done.

Saft (ZAHFT)
juice

Kuchen (KOO-khen)
pie

Eiscreme (AIS-krehm)
ice cream

Noch eins, bitte.
(nokh AINS BIH-tuh)
Another please.

Mehr, bitte. 
(MAYR BIH-tuh)
More please.

Bitte reichen Sie… 
(BIH-tuh RAI-khen zee)
Pass the...please.

scharf (SHARF)
spicy

süß (ZEWS)
sweet

sauer (ZOU-er)
sour
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Lesson 10: Telling Time
Wie spät ist es? 
(vee SHPAYT ist ehs)
What time is it?

mittag (MIH-tak)
noon

mitternacht 
(MIH-ter-nakht)
midnight

Es ist ein Uhr. 
(ehs ist AIN OOR)
It’s 1:00.

Es ist zwei Uhr.  
(ehs ist TSVAI OOR)
It’s 2:00.

Es ist halb vier. 
(ehs ist HAHLP FEER)
It’s 3:30.

Es ist vier Uhr.
(ehs ist FEER OOR)
It’s 4:00.

Es ist viertel vor sechs. 
(ehs ist VEER-tel FOHR ZEHKHS)
It’s 5:45.

Es ist drei nach sieben. 
(ehs ist DRAI nahkh ZEE-ben)
It’s 7:03.

Der Film beginnt um halb
zehn. (dayr film buh-GINT uhm
HALP TSAYN)
The movie starts at 9:30.

Der Zug fährt um elf Uhr
siebzehn ab. 
(dayr TSOOK FAYRT uhm ELF
OOR ZEEP-tsayn ahp)
The train leaves at 11:17.

Morgen (MOHR-gen)
morning

Nachmittag (NAHK mih-tahk)
afternoon

Abend (AH-bent)
evening

Nacht (NAKHT)
night

Heute (HOY-tuh)
today

morgen (MOHR-gen)
tomorrow

gestern (GEHS-tern)
yesterday

jetzt (YEHTZT)
now

später (SHPAY-ter)
later

sofort (zo-FOHRT)
right away
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Lesson 11: Money 
geld (GEHLT) money

die Bank (dee BAHNK)
the bank

Wo ist die Bank? 
(VOH ist dee BAHNK)
Where is the bank?

Ich möchte gerne Geld
umwechseln. (ikh MUH[R]KH-
tuh GAYR-nuh GEHLT UHM-
vekh-zeln)
I’d like to change some money.

Wie ist der Wechselkurs? 
(VEE ist dayr VEKH-sel-koors)
What is the exchange rate?

Ich möchte das gerne in
kleinen Scheinen. (ikh
MUH[R]KH-tuh dahs GAYR-nuh
in KLAI-nen SHAI-nen)
I would like that in small bills.

Was ist die Kommission?
(VAHS ist dee koh-mee-
SYOHN)
What is the commission?

Lesson 12: Shopping
Wieviel kostet das?
(VEE-feel KOHS-tet dahs)
How much does that cost?

Schreiben Sie es bitte. 
(SHRAI-ben zee es BIH-tuh)
Please write that.

Um wieviel Uhr öffnet das
Geschäft? 
(uhm VEE-feel OOR UH[R]F-
net dahs guh-SHEFT)
At what time does the store
open?

Um wieviel Uhr schliesst das
Geschäft? (uhm VEE-feel OOR
SHLEEST dahs guh-SHEFT)
At what time does the store close?

Was möchten Sie, bitte?
(VAHS MUH[R]KH-ten zee,
BIH-tuh)
What would you like?

Kann ich Ihnen helfen? 
(KAHN IKH EE-nen HEL-fen)
Can I help you?

Ich möchte das gerne haben.
(ikh MUH[R]KH-tuh DAHS GAYR-
nuh HAH-ben)
I would like this.

Ich möchte gerne Batterien.
(ikh MUH[R]KH-tuh GAYR-nuh
bah-tuh-REE-yen)
I would like batteries.
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Ich möchte gerne einen Film.
(ikh MUH[R]KH-tuh GAYR-
nuh AI-nen FILM)
I would like a roll of film.

Ich möchte gerne einen
Stadtplan. (ikh MUH[R]KH-tuh
GAYR-nuh AI-nen SHTAT-plahn)
I would like a map of the city.

Hier ist es.
(HEER ist EHS)
Here it is.

Ist das alles? 
(ist dahs AH-les)
Is that all?

Ich möchte gerne mit Bargeld
bezahlen. (ikh MUH[R]KH-tuh
GAYR-nuh mit BAHR-gelt buh-
TSAH-len)
I’d like to pay in cash.

Ich möchte gerne mit
Kreditkarte bezahlen. 
(ikh MUH[R]KH-tuh GAYR-
nuh mit kreh-DEET-kahr-tuh 
buh-TSAH-len)
I’d like to pay by credit card.

Kann ich das auch online
bestellen?
(KAHN ikh DAS OUKH ON-
LAIN buh-SHTEH-len)
Can I order this on-line?

Kaufhaus (KOUF-hous)
department store

Damenbekleidung 
(DAH-men-buh-klai-duhng)
women’s clothes

Bluse, Rock, Kleid 
(BLOO-zuh, ROHK, KLAIT)
blouse, skirt, dress

Herrenbekleidung 
(HAY-ren-buh-klai-duhng)
men’s clothes

Hosen, Hemden, Krawatten 
(HOH-zen, HEHM-den, krah-
VAH-ten)
pants, shirts, ties

Schuhe und Socken 
(SHOO-uh unt ZOH-ken)
shoes and socks

Jeans (JEENZ)
jeans

Buchladen 
(BUHKH-klah-den)
bookstore

Bäckerei (beh-kuh-RAI)
bakery

Supermarkt 
(ZOO-per-markt)
supermarket

Metzgerei 
(mehts-guh-RAI)
butcher shop

Markt (MARKT)
market
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Lesson 13: Staying in Touch
Telefon (tay-lay-FOHN)
telephone

Ich muss telefonieren.
(ikh MUHS 
tay-lay-foh-NEE-ren)
I have to make a phone call.

Gibt es hier eine öffentliche
Telefonzelle? 
(GIBT ehs heer AI-nuh 
UH[R]-fehnt-lih-khuh 
tay-lay-FOHN-tseh-luh)
Is there a public phone here?

Darf ich Ihr Handy benutzen?
(DARF ikh EER HEHN-dee 
buh-NUH-tsen)
May I use your cell phone?

Welche Nummer, bitte? 
(VEHL-khuh NUH-mer BIH-tuh)
What number please?

Die Leitung ist besetzt. (dee
LAI-tuhng ist buh-ZEHTST)
The line is busy.

Fax (FAHKS)
fax

Ich muß ein Fax senden. (ikh
MUS ain FAHKS ZEHN-den)
I need to send a fax.

Ist ein Fax für mich da? (ist
ain FAHKS fewr MIKH DAH)
Is there a fax for me?

E-mail (EE-MAYL)
e-mail

Wo ist der Computer? 
(VOH ist dayr kohm-PYOO-ter)
Where is the computer?

Ich muß eine E-mail 
verschicken. (ikh mus AI-nuh
EE-MAYL fayr-SHIH-ken)
I need to send an e-mail.

Kann ich ins Internet gehen?
(KAHN ikh ins IHN-ter-net
GAY-en)
Can I get on the Internet?

Haben Sie eine Website?
(HAH-ben zee AI-nuh 
WEHB-sait)
Do you have a Web site?

Wo ist die Post? 
(VOH ist dee POHST)
Where is the post office?

Ich möchte gerne einige
Briefmarken.
(ikn MUH[R]KH-tuh GAYR-
nuh AI-nih-guh BREEF-mahr-
ken)
I’d like some stamps please.

Für einen Brief. 
(fewr AI-nen BREEF)
For a letter.

Für eine Postkarte. 
(fewr AI-nuh POHST-kahr-tuh)
For a postcard.

Wieviel kostet das Porto?
(VEE-feel KOHS-tet dahs 
POHR-toh)
How much is the postage?
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Zu den USA. 
(TSOO dayn OO ES AH)
To the United States.

Luftpost (LUHFT-pohst)
airmail

Übernacht Zustellung 
(EW-ber-nakht TSOO-steh-
luhng)
overnight delivery

Lesson 14: At the Train Station
Ich möchte gerne eine
Zugfahrkarte, bitte. (ikh
MUH[R]KH-tuh GAYR-nuh AI-nuh
TSOOK-fahr-kahr-tuh BIH-tuh)
I would like a ticket please.

Nach München. 
(NAKH MEWN-khen)
To Münich.

Einfach. (AIN-fakh)
One way.

Hin und zurück.
(HIHN unt tsoo-REWK)
Round-trip.

Erste Klasse oder zweite
Klasse? 
(AYRS-tuh KLAH-suh OH-der
TSVAI-tuh KLAH-suh)
First class or second class?

Kann ich bitte einen Fahrplan
haben? (KAHN ikh BIH-tuh 
AI-nen FAHR-plan HAH-ben)
May I have a schedule?

Welches Gleis? 
(VEHL-khes GLAIS)
Which platform?

Wann fährt der Zug ab? 
(VAHN FAYRT dayr TSOOK AHP)
When does the train leave?

Wann kommt der Zug an?
(VAHN KOHMT dayr TSOOK
AHN)
When does the train arrive?

Ist der Zug pünktlich? 
(ist dayr TSOOK PEWNKT-
likh)
Is the train on time?

Gibt es einen Speisewagen? 
(GIPT es AI-nen 
SHPAI-zuh-vah-gen)
Is there a dining car?

Gibt es einen Schlafwagen? 
(GIPT es AI-nen 
SHLAHF-vah-gen)
Is there a sleeping car?

Lesson 15: Getting Help
Können Sie mir helfen?
(KUH[R]-nen zee meer HELL-fen)

Can you help me?
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Ich habe mein Gepäck verloren.
(ikh HAH-buh main guh-PEHK
fayr-LOH-ren)
I’ve lost my baggage.

Ich habe mein Portmonaie 
verloren. (ikh HAH-buh main
POHRT-moh-nay fayr-LOH-ren)
I’ve lost my wallet.

Ich habe meinen Pass verloren.
(ikh HAH-buh MAI-nen PAHS
fayr-LOH-ren)
I’ve lost my passport.

Ich habe meinen Zug 
verpasst. (ikh HAH-buh MAI-
nen TSOOK fayr-PAHST)
I’ve missed my train.

Ich habe mich verirrt. 
(ikh HAH-buh mikh fayr-EERT)
I’m lost.

Hilfe! (HIL-fuh) Help!

Polizei! (poh-lee-TSAI)
Police!

Ich bin bestohlen worden.
(ikh bin buh-SHTOH-len
VOHR-den)
I’ve been robbed.

Ich weiß nicht, wo meine
Frau ist. (ikh VAIS NIKHT
voh MAI-nuh FROU ist)
I don’t know where my wife is.

Ich weiß nicht, wo mein 
Mann ist. (ikh VAIS NIKHT
voh main MAHN ist)
I don’t know where my husband is.

Ich weiß nicht, wo mein Kind ist.
(ikh VAIS NIKHT voh MAIN KINT ist)
I don’t know where my child is.

Ich bin verletzt. 
(ikh bin fayr-LEHTST)
I’m hurt.

Ich brauche einen Arzt. 
(ikh BROU-khuh AI-nen ARTST)
I need a doctor.

Rufen Sie einen
Krankenwagen. (ROO-fen zee
AI-nen KRAHNK-en-vah-gen)
Call an ambulance.

Ich bin allergisch gegen
Penizillin. (ikh bin ah-LAYR-gish
GAY-gen peh-nee-tsee-LEEN)
I’m allergic to penicillin.

Mir ist schwindelig.
(MEER ist SHVIN-duh-likh)
I’m dizzy.

Mir ist schlecht. 
(MEER ist SHLEHKHT)
I feel nauseous.

Mein Arm tut mir weh. 
(MAIN ARM TOOT MEER VAY)
My arm hurts.

Mein Bein tut mir weh.
(MAIN BAIN TOOT MEER VAY)
My leg hurts.

Mein Kopf tut mir weh.
(MAIN KOHPF TOOT MEER VAY)
My head hurts.
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Lesson 16: Days and Months
Montag (MOHN-tahk)  
Dienstag (DEENS-tahk)
Mittwoch (MIHT-vohkh)
Donnerstag (DOH-ners-tahk)
Freitag (FRAI-tahk)
Samstag (ZAHMS-tahk) 
Sonntag (ZOHN-tahk) 

Monday
Tuesday
Wednesday
Thursday
Friday
Saturday
Sunday

Januar (yahn-oo-AHR)
January

Februar (fay-broo-AHR)
February

März (MAYRTS) March

April (ah-PREEL) April

Mai (MAI) May

Juni (YOO-nee) June

July (YOO-lee) July

August (OU-guhst) August

September (zehp-TEM-ber)
September

Oktober (ohk-TOH-ber)
October

November (noh-FEHM-ber)
November

Dezember (day-TSEHM-ber)
December

diesen Montag
(DEE-zen MOHN-tahk)
this Monday

letzte Woche
(LEHTS-tuh VOH-khuh)
last week

nächsten Monat
(NEHKH-sten MOH-naht)
next month

Am 20. März. (ahm TSVAHN-
tsikh-sten MAYRTS)
On March 20th.

Welches Datum ist heute?
(VEHL-khes DAH-tuhm 
ist HOY-tuh)
What is the date today?

Es ist der 25. April. (es ist dayr
FEWNF-unt-tsvahn-tsikh-ste 
ah-PREEL)
It’s April 25th.

Lesson 17: Going Out
Können Sie ein Restaurant
empfehlen? 
(KUH[R]-nen zee ain reh-stoh-
RAHNT ehmp-FAY-len)
Can you recommend a restaurant?

Können Sie ein Café empfehlen?
(KUH[R]-nen zee ain kah-FAY
ehmp-FAY-len)
Can you recommend a café?

Livi_0609810677_6p_all_r1.k.qxd  11/28/05  2:49 PM  Page 18



Gibt es ein Kino in der Nähe?
(GIPT ehs ain KEE-noh in dayr 
NAY-uh)
Is there a movie theatre nearby?

Gibt es Museum in der Nähe?
(GIPT ehs MOO-zay-uhm) 
Is there a museum nearby?

Gibt es eine gute Bar in der
Gegend?(GIPT es AI-nuh GOO-
tuh BAHR in dayr GAY-gent)
Is there a good bar nearby?

Was sind die
Sehenswürdigkeiten für
Touristen?
(VAHS zint dee SAY-enz-VEWR-
dikh-KAI-ten fewr too-RIST-en)
What are the tourist attractions?

Wo kann ich schwimmen gehen?
(VOH kahn ikh SHVIH-men GAY-en)
Where can I go for a swim?

Wo kann ich Fahrradfahren?
(VOH kahn ikh FAH-rat-fah-
ren)
Where can I go to bike?

Wo kann ich joggen?
(VOH kahn ikh JAW-gen)
Where can I go to jog?

Wo kann ich tanzen gehen?
(VOH kahn ikh TAHN-tsen 
GAY-en)
Where can I go to dance?

Lesson 18: Asking Questions
and Describing Things
Wo? (VOH) Where?

Wo ist der Ausgang? 
(VOH ist dayr OUS-gahng)
Where is the exit?

Was? (VAHS) What?

Was ist Ihre E-Mailadresse?
(VAHS ist EE-ruh 
EE-mayl-ah-dreh-suh)
What is your e-mail address?

Wer? (VAYR) Who?

Wer ist das? (VAYR ist DAHS)
Who is that?

Wann? (VAHN) When?

Wann kommt der Flug an?
(VAHN kohmt dayr FLOOK ahn)
When does the flight arrive?

Wie? (VEE) How?

Wie wähle ich in die USA?
(VEE VAY-luh ikh in dee 
OO-ES-AH)
How do I dial the U.S.?

Wieviel? (vee-FEEL)
How much?

Wieviel kostet das?
(vee-FEEL koh-stet dahs)
How much does this cost?

Livi_0609810677_6p_all_r1.k.qxd  11/28/05  2:49 PM  Page 19



gross / klein 
(GROHS / KLAIN)
big / small

gut / schlecht 
(GOOT / SHLEKHT)
good / bad

schön / häßlich 
(SHUH(R)N / HEHS-likh)
beautiful / ugly

heiß / kalt 
(HAIS / KAHLT)
hot / cold

lang / klein 
(LAHNG / KLAIN)
long / short

fett / dünn 
(FEHT / DEWN)
fat / thin

alt / neu (ALT / NOY)
old / new

alt / jung (ALT / YUNG)
old / young

glücklich / traurig 
(GLEWK-likh / TROU-rikh)
happy / sad

schnell / langsam 
(SHNEHL / LANG-zahm)
fast / slow

nah / weit (NAH / VAIT)
near / far

rot (ROHT) red
blau (BLOU) blue
gelb (GEHLP) yellow
grün (GREWN) green
orange (oh-RAHN-zhuh) orange
lila (LEE-lah) purple
schwarz (SHVAHRTZ) black
weiß (VAIS) white
braun (BROUN) brown

Das ist toll! (DAHS ist TOHL)
That’s great!

Das ist furchtbar! 
(DAHS ist FEWRKHT-bahr)
That’s terrible!

O.k. (OH-KAY)
Okay.

Ich weiß nicht.
(ikh VAIS NIKHT)
I don’t know.

Es ist wichtig! 
(EHS ist VIKH-tihkt)
It’s important.

Vorsicht! 
(FOHR-zikht)
Be careful!

Viel Spass! (feel SHPAHS)
Have fun!

Viel Glück! (FEEL GLEWK)
Good luck!

That brings us to the end of Living Language In-Flight German. We
wish you the best of luck using all the German that you’ve learned with
us so far.  AUF WIEDERSEHEN!
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